

Cuba cherche à dynamiser son économie dans un contexte hostile, déclare le premier ministre (+Photo)



Madrid, 17 fév (RHC) Le premier ministre cubain, Manuel Marrero, a souligné que son pays cherche à relancer son économie dans un contexte hostile dû au blocus américain.

Nous sommes confrontés à une guerre sur tous les fronts, nous faisons face à tous les défis en tant qu'économie de guerre, mais nous ne nous reposons pas en trouvant des alternatives, en diversifiant nos marchés, avec la conviction d'aller de l'avant, a dit Marrero.

Lors d'une réunion avec la Mission d'État cubaine en Espagne, en transit vers La Havane après avoir participé au Sommet mondial aux Émirats arabes unis, le président a fait part des priorités pour faire avancer le projet socialiste défendu par l'île.

Il a souligné que dans le cadre du resserrement du siège de Washington, qui s'aggrave avec l'impact des crises et des conflits mondiaux, si une seule des mesures était supprimée, celle qui place injustement Cuba sur la liste des pays qui collaborent avec le terrorisme, les portes s'ouvriraient aux prêts bancaires.



Accompagné de l'ambassadeur cubain en Espagne, Marcelino Medida, le chef du gouvernement de l'île caribéenne a souligné que l'on travaillait sur des stratégies visant à corriger les distorsions, à relancer l'économie et à maintenir son projet social, avec un plan qui comprend sept grands objectifs.

La stabilisation macroéconomique, depuis l'actualisation des prix et la décentralisation jusqu'au contrôle du taux de change ; l'augmentation et la diversification des revenus en devises en stimulant les exportations ; l'augmentation de la production nationale, vers la souveraineté alimentaire ; l'amélioration du système d'entreprise et le développement territorial, sont quelques-unes des initiatives en cours.

Marrero a souligné que le secteur privé était également considéré comme un élément permettant de stimuler l'économie, avec la création de 10 260 MYPME et de 579 533 travailleurs indépendants.

De même, il existe une politique sociale visant à protéger les plus vulnérables, avec la volonté de subventionner les personnes et non les produits, et une croisade contre la corruption, les illégalités et l'indiscipline sociale.

La promotion d'un contact permanent avec le peuple dans la rue, l'approfondissement de l'autonomisation des femmes et la lutte contre toutes les formes de discrimination et de racisme figurent parmi les priorités du gouvernement cubain, a-t-il ajouté.

La question démographique, avec une diminution sensible de la population en raison de son vieillissement, l'attention portée aux enfants, aux adolescents et aux jeunes, ainsi que la création de nouveaux emplois, complètent la voie que Cuba s'est tracée pour l'avenir (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347485-cuba-cherche-a-dynamiser-son-economie-dans-un-contexte-hostile-declare-le-premier-ministre-photo>



Radio Habana Cuba